



El subsecretario de Fomento y el delegado del Gobierno visitan la iglesia de San Mateo de Lorca al concluir las obras de restauración

- Mario Garcés y Joaquín Bascuñana se congratulan del gran trabajo realizado y de que Lorca vaya recuperando la normalidad
- El Ministerio de Fomento ha invertido 1 millón de euros en la restauración y rehabilitación del templo

Lorca, 21 de septiembre de 2012. El subsecretario de Fomento, Mario Garcés y el delegado del Gobierno, Joaquín Bascuñana, han realizado esta tarde una visita institucional a la Iglesia de San Mateo de Lorca al concluir las obras de restauración y rehabilitación financiadas por el Ministerio de Fomento por valor de un millón de euros.

Garcés, que mostró su satisfacción al comprobar el resultado de los trabajos, dijo que se trataba de un día grande para Lorca porque la restauración de la Iglesia de San Mateo es un ejemplo claro de que la ciudad va recuperando la normalidad, y destacó el enorme esfuerzo realizado por el Ministerio de Fomento para financiar la totalidad de las obras.

Guiados por la Dirección Técnica del proyecto, Garcés y Bascuñana, acompañados del alcalde de Lorca, Francisco Jódar, el consejero de Obras Públicas, Antonio Sevilla y el Obispo de la Diócesis de Cartagena, Monseñor José Manuel Lorca Planes, realizaron un recorrido completo por el templo.

Durante el mismo comprobaron las obras realizadas, centradas, fundamentalmente, en la reparación de los desprendimientos de grandes sillares de cornisas y grietas en la torre, la restauración de las roturas de las cubiertas, la consolidación de las enormes grietas en las bóvedas y arcos, la consolidación de la fachada principal e incluso los de recuperación de fábricas

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@seap.minhap.es
cristina.selva@seap.minhap.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

www.seap.minhap.gob.es/ministerio/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA

TEL: 968 989 108 /107

anteriormente ocultas, como la sillería de pilastras y arcos de la nave central y laterales.

La dirección técnica del proyecto no quiso comprometerse a dar una fecha concreta para la apertura definitiva al culto, pero no dudó en señalar que será en un periodo no superior a dos meses.

CORREO ELECTRONICO

julio.jorquera@seap.minhap.es
cristina.selva@seap.minhap.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

DELEGACIÓN DEL GBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 000
FAX: 968 210 872